

Paddeln auf der Altmühl

Unser diesjähriger Betriebsausflug führte uns nach Solnhofen. Mit einem deftigen Weißwurstfrühstück stärkten sich alle Teilnehmer für eine 3stündige Kanutour auf der Altmühl. Einige Kollegen, die für eine Kanutour nicht zu begeistern waren, erkundeten die malerische Landschaft lieber zu Fuß.

Bevor die Kanus bestiegen werden konnten, mussten alle Paddler gemeinsam das Teamspiel mit dem „Zauberstab“ bewältigen um dann, aufgeteilt in 4 Gruppen, zu einer idyllischen Kanufahrt bei herrlichstem Wetter aufzubrechen. Jedes Paddelteam wurde von 2 Guides begleitet, die uns der Geschichte des Altmühltals bei zwei kurzen Zwischenstopps etwas näherbrachten.

Am Ausstieg angekommen, mussten die gebildeten Teams sich einer weiteren Aufgabe stellen, der „fliegende Teppich“ wollte „mit Köpfchen“ gewendet werden, wobei ein Körperkontakt der einzelnen Teilnehmer gar nicht ausbleiben konnte. Wer den Mut dazu hatte, durfte dann noch einmal die Boote besteigen um die „Wild“wasserrutsche zu absolvieren, bei der zwar einige nass wurden, vollkommen ins Wasser fiel aber zum Glück niemand. Alle erreichten trockenen Fußes den schönen Biergarten der Hammermühle, in dem bereits die kalten und heißen Getränke, auf uns warteten.

Bei sommerlichem Wetter, einem kühlen Bier oder einem starken Kaffee genossen alle noch einmal diese wunderschöne Biergartenstimmung, bevor es mit den Bussen weiter Richtung Eichstätt ging. Hier erwartete uns schon die Wirtin des Gasthofes „Zur Krone“, in dem wir zum Abschluss des Tages noch köstlich bewirtet wurden.







Corina Broll